

Kring Serse di Malam Hari, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta Tingkatkan Pengawasan di Area Pemukiman

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BNN.CO.ID

Aug 12, 2024 - 13:49



Purwakarta – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan kegiatan Kring Serse di malam hari dengan fokus pada area pemukiman. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengawasan serta mencegah terjadinya tindak kriminalitas

di tengah masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa Kring Serse ini adalah langkah proaktif dari kepolisian untuk menjaga stabilitas keamanan di lingkungan pemukiman warga. "Dengan adanya Kring Serse yang dilaksanakan secara rutin, kami ingin memastikan bahwa area pemukiman tetap aman dari berbagai potensi kejahatan, terutama di malam hari," ujar Kapolsek pada Kamis, 08 Agustus 2024.

Selama pelaksanaan Kring Serse, anggota Unit Reskrim melakukan patroli secara intensif di sekitar pemukiman, berinteraksi dengan warga yang masih beraktivitas, serta melakukan pengecekan di beberapa titik rawan. Selain itu, mereka juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan.

"Kami selalu berusaha untuk berada di tengah masyarakat, terutama di waktu-waktu rawan, untuk memberikan rasa aman dan nyaman. Partisipasi aktif dari warga juga sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Kapolsek Bungursari berharap, melalui kegiatan Kring Serse ini, keamanan di area pemukiman dapat terus terjaga dengan baik. "Kami akan terus meningkatkan pengawasan dan berkoordinasi dengan warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," pungkasnya.

Dengan pelaksanaan Kring Serse oleh Unit Reskrim Polsek Bungursari, diharapkan dapat tercipta suasana yang aman di area pemukiman, sehingga masyarakat dapat beraktivitas tanpa rasa khawatir akan ancaman kriminalitas. Kegiatan ini juga menjadi bentuk nyata dari komitmen Polsek Bungursari dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.